

Clasificación 1. Real Madrid 2. Iberostar Barcelona Lassa 4 6. Valencia Basket 4 7. Andorra 8. Unicaja .9. Zaragoza 10. Estudiantes 11. UCAM Murcia 12. Real Betis 13. ICL Manresa 14. Gran Canaria Fuentabrada 17. Joventut

El Real Madrid se queda solo al frente de la tabla, sin derrota alguna

LIGA ENDESA

:: EFE

MADRID. El Real Madrid, con un partido menos, se convirtió aver en el único equipo invicto de la Liga Endesa tras los primeros tropiezos de la temporada de Dominion Bilbao e Iberostar Tenerife, a los que alcanza en cabeza de la tabla con cuatro triunfos, al igual que el Baskonia.

El acierto de Jaycee Carroll, con dieciséis puntos en el último cuarto, dio a los de Pablo Laso un sufrido triunfo en su visita a un Estudiantes muy combativo que dejó una buena imagen en el derbi regional y tuvo opciones de victoria hasta la aparición del escolta estadounidense (88-96).

En Badalona, pese a la baja de Andrea Bargnani por un golpe en un gemelo, el Baskonia se llevó el triunfo (83-90) ante el Joventut, que tuteó durante 35 minutos a los vitorianos, pero que aún no tiene capacidad de reacción cuando el marcador se le pone muy en contra, como sucedió en el último cuarto.

Con estos resultados, madridistas y baskonistas empatan en lo alto de la clasificación con el Dominion Bilbao -que cayó en Andorra- y el Iberostar Tenerife, que cosechó la primera derrota ante un Unicaja más efectivo liderado por Jamar Smith (72-73).

Por su parte, el Barcelona, guiado por Tyrese Rice, superó en el Palau Blaugrana al Betis por 80-58 en un choque en el que los azulgranas pusieron fin a una racha de dos derrotas consecutivas, lo que les permite afrontar con serenidad los tres compromisos que le esperan la próxima semana.

En esta quinta jornada, el Herbalife Gran Canaria consiguió al fin la primera victoria en la pre-sente Liga (111-60), a costa de un Montakit Fuenlabrada ante el que se mostró muy superior y que pagó la decepción isleña por las cuatro derrotas iniciales del equipo local.



Las jugadoras del Campus Promete se conjuran durante el partido de ayer, en el que barrieron al CREF ¡Hola!. :: JUAN MARÍN

El Promete crece desde el grupo

Un gran trabajo coral de las riojanas lleva al equipo a encadenar su tercer triunfo

LIGA FEMENINA

V. SOTO

LOGROÑO. El Campus Promete prolonga una semana más su idilio con el triunfo. Tres victorias consecutivas han colocado a las riojanas en la zona tranquila de la tabla. Habrá que empezar ya a pensar en el 'Tourmalet' que suponen los próximos duelos ante Gernika, Perfumerías Avenida y Girona, pero se puede hacer desde la tranquilidad. Los deberes están hechos y, otra vez en casa, la plantilla de Andreu Bou se mostró ayer implacable y segura. Se logró un tanteador similar al endosado a Gran Canaria, un rival menor. pero ahora ante uno de los gallitos de Liga Femenina, aunque parece atravesar por una profunda crisis.

Porque ayer, el CREF ¡Hola! no fue un equipo, sólo cinco jugadoras uniformadas. Mientras, el Campus Promete sí que jugó como una máquina bien engrasada, con un trabajo coral y, sobre todo, una enorme actitud defensiva que dejó sin respuesta a las madrileñas. Tal vez en el partido más completo de la cam-



Romeo, una de las destacadas, intenta la penetración. :: JUAN MARÍN

paña, el Promete dio una muestra de lo que puede llegar a ser.

Gozaron las riojanas de amplias rentas en una primera mitad en la que el CREF ¡Hola! pasó muchos minutos desaparecido. Fue una conjunción de buenas defensas y falta de recursos. Un día negro para las visitantes que comenzó con un tiro en suspensión de Parks (8-6). Las nojanas fueron subiendo en intensidad, aprovechando que las madri-

Las de Andreu Bou encaran ahora tres semanas de duelos con los favoritos de la competición

leñas se habían cargado prematuramente de faltas para llegar al descanso con una renta de once puntos con un fantástico triple de María España sobre la bocina de final de par-

El botín llegó a engordar hasta los 19 puntos (31-12), con un gran castigo físico en la pintura del CREF ¡Hola!. Era el momento de rematar o, al menos, a levantar una muralla de solidez. Pero aparecieron minutos de desconcierto en los que Destiny Williams, casi inédita, encadenó un par de lanzamientos y un 2+1 para llegar al descanso con el CREF metido en el choque (35-23). Los ataques de las locales carecieron, en esos minutos, de frescura y apareció la vieja sombra de las preocupaciones. Pero ni tan siquiera tuvo oca-

83-58 C. PROMETE-CREF ¡HOLA!

Campus Promete (21 + 14 + 28 + 20): Stewart (5), Begić (10), Estebas (7), Molina (4), Maria España (8), Romeo (14), Laura He-rrera (6), Parks (11), Knight (16) y Diallo (2).

CREF ¡Hola! (10 + 13 + 11 + 24): Pedrals (2), Moreno (1), Abalde (4), Sa Castro (3), Bettencourt (0), Williams (13), Brajkovic (4), Gari (12), Imovbioh (15) y Pye (4)

Árbitro: González y Carpallo. Excluyeron a las locales Begis (m. 32) y Stewart (m. 34) y a la visitante Pedrals (m. 32).

Incidencias: Unos 350 espectadores en Lobete.

sión de tomar forma esa duda porque el tercer cuarto fue el de la eclosión de las logroñesas, que primero superaron la barrera de los 20 puntos (51-30, m. 26) y poco después, gracias a un juego rápido y de contraataques desencadenados llegaron a los 31 (63-32, m. 39).

Fueron los mejores minutos de las riojanas, antesala de un último parcial apenas relevante en el que destacó la concentración de las de Bou, que siguieron pensando como equipo y no buscaron individualidades o intentaron frivolidades. Así, a pesar del tirón de orgullo de las madrileñas, encabezadas por Gari, las locales vivieron un plácido final de choque y otra reafirmación colectiva. Trabajando como equipo, todo es más fácil.